



anak tersebut mampu mengembangkan pengetahuan sikap dan keterampilan sebagai pribadi maupun anggota masyarakat sehingga mampu hidup mandiri dan mengadakan interaksi dengan lingkungan social di sekitarnya. Banyak yang mengira proses pendidikan bagi anak berkebutuhan khusus, hanya sekadarnya saja, tanpa menyentuh sisi praktik lantaran dengan kekurangan yang dimiliki. Namun siapa sangka, dari kekurangan dan kelemahan yang melekat pada siswa berkebutuhan khusus ini, menjadikan pola pendidikan lebih terfokus pada sistem kemandirian.

Begitu juga dengan perkembangan agama pada seseorang sangat ditentukan oleh pendidikan dan pengamalan hidup sejak kecil, baik dalam keluarga, sekolah, maupun dalam lingkungan masyarakat, terutama anak-anak berkebutuhan khusus. Oleh sebab itu pendidikan agama Islam harus ditanamkan dalam pribadi anak sejak lahir bahkan sejak dalam kandungan dan kemudian hendaklah dilanjutkan pembinaan pendidikan tersebut disekolah, mulai dari taman kanak-kanak sampai perguruan tinggi.

Seperti yang dijelaskan oleh Abu Ahmadi bahwa penanaman nilai-nilai agama Islam sejak dini sangatlah diperlukan guna mendukung dan mewujudkan tujuan dari pendidikan agama Islam. Terutama pada masa seperti saat ini, di mana multi krisis telah sangat akrab dengan kehidupan kita, khususnya masalah krisis moral. Selain itu, agama Islam memuat ajaran tentang tata hidup yang meliputi seluruh aspek kehidupan manusia. Atau, dengan kata lain bahwa ajaran Islam















**Bab Pertama** : Pendahuluan, terdiri dari: Latar Belakang Masalah, Rumusan Masalah, Tujuan Penelitian, Manfaat Penelitian, Penegasan Istilah Judul, Ruang Lingkup Penelitian Dan Sistematika Penulisan

**Bab Kedua** : Kajian Pustaka, difokuskan pada pendidikan agama islam yang di dalam nya mencakup, pengertian pendidikan agama islam, tujuan dan fungsi pendidikan agama Islam, faktor-faktor yang mempengaruhi pembelajaran pendidikan agama islam, dasardasar pelaksanaan pendidikan agama islam, pendidikan agama islam di sekolah, tinjaun tentang sekolah luar biasa dan karakteristik dan masalah pada anak tunarungu

**Bab Ketiga** : Metode Penelitian, terdiri dari: Pendekatan dan Jenis penelitian, Kehadiran Peneliti, Lokasi Penelitian, Sumber Data, Pengumpulan Data, Analisis Data, Pengecekan Keabsahan Temuan, dan Tahap-tahap Penelitian.

**Bab Keempat** :Laporan Hasil Penelitian, terdiri dari: A. Latar Belakang Objek Penelitian. B. Hasil Penelitian, C. Analisis data

**Bab Kelima**: Penutup, terdiri dari : Kesimpulan dan Saran